

2012

Konzerte

Einen sehr erfolgreichen Start in die Konzertsaison 2012 hatte das Mandolinorchester aus Weiterode auf der **Kulturbühne im Kloster Cornberg**.

Unter der Leitung ihres Dirigenten Igor Karassik musizierten die Zupfer vor einem sehr aufmerksamen Publikum im vollbesetzten Klostersaal. Der bunte Strauß klassisch-konzertanter, volkstümlicher als auch moderner Melodien und Stücke wurde mit reichlich Applaus bedacht - Zugabe inklusive. Passend zu den Bad Hersfelder Festspielen war auch ein Ausschnitt aus „Anatevka“ - mit Geigensolistin – zu hören.



Foto: Holstein



Foto: Holstein

Konzert im schönen Thüringen

Musik verbindet Weiterode und Haindorf-Mittelschmalkalden seit der Grenzöffnung

Das Orchester des Mandolinvereins „Wanderlust 1925“ Weiterode e.V. weilte am vergangenen Wochenende anlässlich des 115 Jahre bestehenden Männergesangsvereins Haindorf-Mittelschmalkalden in Thüringen. Der dortige Verein hatte zu einem Konzert, an dem beide Vereine mitwirkten, in den Saal „Zur Fröhlichen Einkehr“ in Mittelschmalkalden eingeladen. Herrliche Volksweisen und internationale Klänge waren instrumental und stimmlich zu hören.

Gerne fuhren die Weiteröder zu dem Männergesangsverein, unter der Leitung von Hilmar Pils, denn diese musikalische Freundschaft besteht nunmehr schon 20 Jahre, welches auch in der Begrüßungsrede des 2. Vors. Paul Möller herzlich erwähnt wurde.

Ebenso herzliche Worte fand auch die 1. Vors. Margarethe König und übergab für jeden Sänger eine mitgebrachte musikalische Konzertaufnahme.

Vor Beginn des Konzertes fuhren einige Mitglieder zum Grab des verstorbenen ehemaligen 1. Vors. Herbert Frank, um zur Erinnerung Blumen nieder zu legen. Gerne denken alle an den liebenswerten, freundlichen und immer mit einem Lächeln im Gesicht verstorbenen Musikfreund. Seiner leider erkrankten Frau wünschen wir gute und baldige Genesung.

Alle freuen sich schon auf ein Wiedersehen in Weiterode, was beim Abschiednehmen nach ein paar fröhlichen Stunden und kleinen Tanzpartien, zu spüren war und durch den jetzigen 1. Vors. Jens Leser freudig erwähnt wurde.



Foto: T. Simon

Konzert im HKZ Rotenburg - mit Musik in den Mai

Draußen empfindlich kalt geworden schenkten die Musiker aus Weiterode am Sonntagabend ihren Gästen im HKZ erwärmende Klänge, z.B. mit der „Traumreise Griechenland“. Bereits zum 34. Male saß das Orchester des Mandolinenvereins auf der Bühne des HKZ und musizierte vor einem nahezu vollbesetzten Konzertsaal. Die sehr aufmerksamen Zuhörer belohnten die Zupfer mit viel Applaus für die musikalische Reise durch das alte Russland, nach Österreich, Italien, und natürlich durch Deutschland.

Besonderer Leckerbissen war auch hier, passend zu den Bad Hersfelder Festspielen, ein Stück aus „Anatevka“ - mit Geigensolistin.

Auftritt im Kreisaltenzentrum in Niederaula

Als gerngesehene und –gehörte Gäste wurde das Mandolinenorchester zum wiederholten Male sehr gut im Kreisaltenheim empfangen und mit reichlich Applaus bedacht. Nach einem konzertanten Teil gab es Kaffee und Kuchen und danach Lieder zum Mitsingen. Der Nachmittag wird wohl allen wieder in guter Erinnerung bleiben.

Konzert in Ellis Saal

„Alle Jahre wieder ...“: "Blech trifft Saiten".



In 2006 musizierten die drei Karassik-Orchester, das *Mandolinenorchester* aus Weite-



Foto: Apel

rode, der *Ev. Posaunenchor* der Auferstehungskirche Bebra und das *Eisenbahnblasorchester* aus Bebra, zum ersten Mal gemeinsam in einem Konzert. Seit 2007 treten sie unter dem Motto „Blech trifft Saiten“ jedes Jahr in Ellis Saal auf. Ende November diesen Jahres bereiteten 56 Musiker mit 25 ausgewählten Musikstücken ihrem aufmerksamen Publikum einen

schönen und abwechslungsreichen Abend. Vielen Dank an alle Mitwirkenden für ihr Engagement bei Vorbereitung und Durchführung und den Zuhörern für ihre Aufmerksamkeit und den Applaus.



Foto: Schäfer



Foto: Apel

Auftritt im GAMA Altenhilfezentrum Ersrode

Trotz Schneetreibens fanden 20 Zupfer den Weg nach Ersrode, um zum ersten Mal im dortigen Altenhilfezentrum eine Adventsfeier zu umrahmen. In angenehmer Atmosphäre unterhielten die Musiker Bewohner und Gäste im gemütlichen Innenhof des Hauses. Neben konzertanten Klängen wurden den Senioren auch adventliche Gebete und es wurde gemeinsam gesungen. Der Nachmittag klang beim Kaffeetrinken und netten Gesprächen aus.



Adventsandacht in Weiterode



Letzter Auftritt diesen Jahres war die Adventsandacht in der Weiteröder Kirche, die die Mandolinen zusammen mit dem Kirchenchor musikalisch umrahmten. Die anschließende Adventsfeier rundete das Jahr ab und mit guten Wünschen für das kommende Weihnachtsfest und das neue Jahr konnten alle zufrieden nach Hause gehen.

Ehrungen

50 Jahre einem Verein angehören, ist eine lange Zeit und ein guter Grund für eine Würdigung. halbe noch aktiv ist das ein Grund die investierte Zeit eingebrachte danken!



Wenn dann dieses Jahrhundert auch musiziert wird, dann mehr herzlich für und das Engagement zu

v.l. Hilde Hofmeister, Margarethe König (1. Vors.),
Ingetraud Noll, Luise Möller, Yvonne Schäfer (2.
Vors.), Martin Koch

Besuch der Bad Hersfelder Festspiele

Nicht zum ersten Mal hat Dirigent Igor Karassik rechtzeitig ein Stück aufgelegt, das kurz darauf in den Bad Hersfelder Festspielen aufgeführt wird - diesmal ist es „Anatevka“. Ihr Stück haben die Zupfer selbst schon in Calpe (Spanien) und auch im Kloster Cornberg zum Besten gegeben, wo sie immer mit reichlich Applaus bedacht wurden. Nun war es an der Zeit genossen es die Zupfmusiker sehr, in der Ruine mal auf der anderen Seite der Bühne zu sein, als Zuhörer der Festspiele.

Kirmesfestzug

Wie in jedem Jahr zeigten sich die Zupfer im Festumzug von ihrer humorvollen und kreativen Seite. Vorbereitet wurden in Königs Musikzimmer, Scheune und Garten und bei Würstchen und Kuchen ging doch letztlich vieles leichter von der Hand und sorgte für gute Stimmung. Danke an alle, die an den verschiedenen Kirmestagen mit Rat und Tat zugefasst und geholfen haben.



Foto: Schäfer



Foto: Schäfer



Foto: Schäfer